
Pièces 5 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 83936323

Prix 1 295 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé au 5e étage par ascenseur au sein d'un immeuble de standing sécurisé, cet

agréable duplex de 114 m2 au sol  et  98 m2 en carrez,  se compose d'une entré,

d'un salon, d'une salle à manger avec cuisine ouverte meublé et équipé. A l'étage,

l'escalier  dessert  une salle  de bains,  un bureau,  une chambre avec mezzanine et

une suite parentale avec salle de douche. Ce bien lumineux bénéficie d'une double

exposition et d'une vue Dégagé, du charme de l'ancien avec ses poutres en bois,

d'un  plan  modulable  et  d'une  localisation  recherché  à  proximité  immédiate  des

commerces de la rue de la pompe. Une ...

On the 5th floor of  a secure,  high-end building, this delightful  114m² (1,227 sq ft)

duplex  apartment  (98m²  or  1,055  sq  ft  of  carrez  law  surface)  comprises  an

entrance, a lounge, and a dining room with a furnished and equipped open kitchen.

On the upper level, the stairs lead to a bedroom with bathroom, a second bedroom

with mezzanine, and a master suite with shower room. This dual-aspect, light-filled

property  boasts  an  unobstructed  view,  period  charm  with  its  exposed  beams,  a

modular layout and a sought-after location next to the shops on rue de la pompe.

Cellar also included. School ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
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